

El Instituto Monastil estrena siete aulas nuevas gracias al Plan Edificant

06/03/2024



El centro cuenta con siete nuevas aulas | Nando Verdú.

El Instituto Monastil está de enhorabuena. Las nuevas obras valoradas en cerca de 1'3 millones de euros del Plan Edificant han concluido. El centro ha visto ampliadas sus instalaciones con un pabellón de 500 metros con siete nuevas aulas de gran tamaño, y se han instalado placas fotovoltaicas para buscar el casi total autoconsumo energético.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha visitado el Instituto y se ha congratulado de esta noticia: "Ya hemos recepcionado la obra, tras la remodelación de 2006, esta obra mejora las instalaciones y lo convierten en un centro

moderno e idóneo para poder formar a los alumnos de Secundaria, Bachillerato y ciclos formativos".

Las nuevas siete aulas, ha dicho la directora del centro, Ana Esteve, son de gran tamaño para acoger clases como Bachillerato o ciclos formativos, pero también podrán pasar otros grupos. "Este centro estaba hecho para 600 alumnos, ahora hay cerca de 800, por lo que estas aulas eran necesarias", ha indicado.



Rubén Alfaro ha visitado esta mañana el centro | Nando Verdú.

Además, la directora ha añadido que la Generalitat Valenciana entregará pizarras digitales para todas las aulas, pero que todavía no han llegado y, por tanto, todavía no pueden darle un uso total a las nuevas salas. La obra ha permitido también renovar una parte del vallado y se han instalado placas fotovoltaicas para que el centro genere la misma energía que consume.

Esta es una de las obras más costosas del Plan Edificant en Elda, y se suma a los diez centros entregados. Muy pronto concluirán las actuaciones en los colegios Miguel Hernández y Padre Manjón, y todavía restan algunas mejoras por acometer en otros centros educativos.



La directora Ana Esteve ha enseñado las ampliaciones a Alfaro | Nando Verdú.